業者を選定し 技説明会を行 明会を行 します。 3月15日に設

23戸程の住宅等の建設を予定して23戸程の住宅等の建設を予定して施設計を行い、10月から入居戸数施設計を行い、10月から入居戸数

に予定、

間バスの台数を増やし、間バスの台数を増やし、時野町に建設中です。 完了

村

る費用は全額補助事業が該当となています。児童生徒の通学に要すの通学時間の短縮を図ることにし る見込みです。 この他にも、 被災児童生徒就学 昨年より 児童生徒 も民

や給食費、教材費等の減免を図り、 が支援される見通しであり、 象に給食費、 支援事業として、 小中学校に準ずる保護者支援を行 者負担の軽減を図ります。 つきましても、 通学費、 全児童生徒を対 学用品費等 保育料 保護

うこととしています

昨年に引き続き、 村独自

 \mathcal{O} カリ

計 ら3回程度の授業を予定してに応じて、各学年とも年間2 します。 ュラムによる放射線教育を実 小 学 1 度の授業を予定していた、各学年とも年間2回かい学1年生から発達段階

まか階施

3年生から全学年に対象を拡大す。また、中学生を対象とした「村を配置し、指導力の強化に努めまを配置し、指導力の強化に努めま

めることと して います。

生涯学習分野

化祭」を開催します

村 面政 してい

昨年度に引き続き原子力災害の特置を講じてきた結果、今年度の税収については、22年度比ではの税収については、22年度比ではの税収にかいては、22年度の課税免除

億 3 0万円で、 億2700万円に対しては、多くなるものの、22年度決管 普通税全体では、 計しています。 約56%の税収にとどまるも 約56%の税収にとどまるもの000万円の減となる見込み ものの、22年度決算額よりや 次算額よりやや 約2億978 約 2 5



▲飯野学習センター青木分館で行われた申告相談のようす

収

税

特に基礎的な学力 の定着に努

充実させ、児童生徒の視野を広げ縄でのまでいな旅等の校外活動を授業以外でも、未来への翼、沖

るため、昨年に引き続き「村民文能の保存継承、村民の交流を進め村民の生きがいづくり、伝統芸

る活動とします

二枚橋地区の除染工事

されます。

須萱地区の除染工事

部、草地部、斜面部の除染を実施12月中に西端の2つの工区の森林須萱地区を8つの工区に分けて、

出来高です

進捗状況は、概算で約

4%

除染の同意取得状況

20日頃より150人体制で本格的して体制の強化を図りながら3月ましたので、今後は村振興公社とましたので、今後は村振興公社とまた、村振興公社が今年の2月また、村振興公社が今年の2月 がら、国と共に同意取得に向けても村民に寄り添った除染を求めなに開催しています。除染実施にはに開催しています。除染実施には 取り組みます。がら、国と共に

営農再開支援

に除染を実施する予定です

国の復興交付金事業や県の補助国の復興交付金事業や県の補助事業により 事業など、複数の補助事業により 所で農業用パイプハウス等34棟に 加え、県内5か所及び那須塩原市 内などに19棟を整備するとともに、 内などに19棟を整備するとともに、 ともに、 関業用機械等29台について、本年 1月に物品購入契約を締結したと ころです。

▲須萱地区での除染工事のようす

じて総額4 8戸の畜産農家に対 したところです。 次に、 畜産農家に対する支援は 0 0万円 の支援補助を Ļ 頭数に応

二枚橋地区の不適切な除染

村民避難状況

要請をしたところです。

を含め住民に不信感を抱かの強化を含め住民に不信感を抱かの強化を含め住民に不信感を抱かれないよう、対及び村議会共々、 57人で、 0 00人で約7%です。57人で、約92%、県 7人で、約9%、県外避難は3月1日現在の県内避難は6 県内避難の市町村別人数は、 福 5 1

そのほか二本松市や国引丁、35人に421人、南相馬市に355人8人、川俣町に548人、相馬市島市に3781人、伊達市に50 市などが主な避難先です。そのほか二本松市や国見町、 伊達市に5 相馬市 郡 Щ 8

国県義援金の給付

未避難者は8世帯13人です。

行等の口座に送金しています。 の外路各世帯から届け出のあった銀 では、2月21日 では、2月21日 では、2月21日 では、2月21日 では、2月21日 では、2月21日 では、2月21日 第3回目として、 742万6千円を、2月21日、対象者6570人、総額33回目として、一人当たり5

復旧整備補助金事業 県中小企業者等グループ施設等

です。 9100万円が交付される見込みの建設業グループに補助の内定通知があり、事業費総額1億540 の産設業グループに補助の内定通の建設業がループに補助の内定通

きを進めているところです。この知があり、補助金交付申請の手続震災7次枠は、2月27日に採択通ごがグループを組んで応募していたががループを組んで応募していたががループを組んで応募していたががからに設備業や石材業など9社 どを計 グルー O を計画していますので、村とし万円で設備や機械の入れ替えな プは復旧事業費1 億69 O

ても補助金の内定に向け支援し

むことを期待と機に、村内の東 ル 7内の事業基盤の2-プ補助金の決定な して **基盤の復旧が次の決定や採択な** 、ます 進 を

償却資産損害賠償の受付

末まで飯野出張所内に設置されて東電の相談窓口が週2回、今月 1 ます

懸案の宅地・建物の財物賠償に ついては、村に住んでいた被災者 ていますが、国は所有者に賠償す るという方針であり、解決が難航 るという方針であり、解決が難航

るよう、引き続き、賠償の早期実ている村民が日常生活を取り戻せに解決し、避難生活で不安を抱え 施を要望していきます。 引き続き、

健康リスクコミュニケーション

12月11日から25日までに計6回、のかでき、好評でした。

平成24年分の申告相談

いては行政区指定なしで相談を行やし、期間中の土曜日4日間につ年より南相馬市に会場を1か所増 いました。申告相談場所去る2月8日から3月15 馬市に会場を1か所増申告相談場所は、昨8日から3月15日まで

村内のごみ処理対策

、ました。

ンの減となっています。体の量は30トンで約13の影響により、可燃・不 平成25年1月末現在、 30トンで約134・う 30トンで約134・う より、可燃・不燃ごみ全 より、可燃・不燃ごみ全

10月22日より12月26日まで二枚橋 10月22日より12月26日まで二枚橋 除染作業によって総体的に概ね 除染作業によって総体的に概ね 放射線量が低減しており、今後、 放射線量が低減しており、今後、 か完了しています。

平成 25 年4月号 広報 いたて